

Ryanair will Flugzeuge in Köln-Bonn stationieren

KÖLN - Germanwings muss sich im nächsten Sommer auf mehr Konkurrenz durch Ryanair am Flughafen Köln-Bonn einstellen. Der irische LCC wird 2013 Flugzeuge fest in Köln-Bonn stationieren und so eine Basis am Flughafen einrichten, erfuhrt aero.de aus Luftfahrtkreisen. Eine entsprechende Ankündigung dürfte Ryanair am Dienstag machen. Mit zwei Strecken nach Palma und Girona testete Ryanair bereits seit Mai die Nachfrage am Rhein.

"Wir haben definitiv Interesse (in Köln-Bonn) weiter zu wachsen", sagte eine Ryanair-Sprecherin am Freitag auf Anfrage. Es sei kein Geheimnis, dass Ryanair in den vergangenen Monaten Gespräche mit dem Flughafen geführt habe.

Köln-Bonn ist der Heimatflughafen des Lufthansa-Günstigfliegers Germanwings, der im vergangenen Jahr mehr als vier Millionen Passagiere an den Airport brachte.

Zwar ist Ryanair inzwischen auch an anderen Flughäfen im Netz von Germanwings und Lufthansa vertreten. Mit seiner Öffnung für Ryanair hatte Köln-Bonn seinen wichtigsten Kunden dennoch gehörig verstimmt. Dass der Flughafen Ryanair zum Start ausgerechnet Flüge auf den gut ausgelasteten Germanwings-Strecken nach Mallorca und an die Costa Brava ermöglichte, wertete man in Frankfurt als grobes Foul.

Lufthansa reagierte mit einer Kürzung ihres Angebots von Köln-Bonn, bekannte sich im September aber grundsätzlich zum Flughafen. Eine zwischenzeitlich diskutierte Verlegung des Germanwings-Hubs nach Berlin wurde verworfen. Die geplante Zusammenlegung der Lufthansa Direktverkehre bei Germanwings lasse sich von Köln-Bonn aus besser und mit höherer Planungssicherheit umsetzen, hieß es aus dem Konzern.



Lufbild Flughafen Köln/Bonn, © Flughafen Köln-Bonn GmbH

Verwandte Themen

- ▶ [Lufthansa legt Direktverkehre bei Germanwings zusammen](#)
- ▶ [Ryanair hebt nach starkem Sommer den Ausblick](#)